



みつば 第9号

校訓
あかるく
かしこく
たくましく

平成23年12月22日
薩摩川内市立鳥丸小学校
キャッチフレーズ
「体験いっぱい 花いっぱい 心を耕す鳥丸小」

1月の生活目標
寒さに負けず、元気に過ごそう
1月の保健目標
かぜ・インフルエンザを予防しよう

がんばりが花を咲かせた2学期でした！

校長 森菌 智子

残暑に始まった2学期でしたが、早いもので終業式を迎えました。運動会・陸上記録会・なかよし音楽会・学習発表dayなど行事もたくさんありましたが、子どもたちはいろいろなことに積極的に挑戦し、活躍し、頑張った2学期でした。

陸上記録会や水泳記録会では上位入賞や自己最高記録を成し遂げ、なかよし音楽会や学習発表dayでは堂々と発表する姿にたのもしささえ感じました。また、作品展やコンクール等にも積極的に応募し、例年以上にたくさんの賞をいただきました。

一方、「敬老会」や「むらづくり振興大会」等の地域行事にも子どもたちは積極的に参加し、地域の方々とは触れ合いや交流を深めることができました。

ふるさとを知るということでは、コミュニケーション科で鳥丸の産業や伝統芸能について学習しました。1・2年生は「鳥丸のぶどう」について栽培の仕方や工夫などを永山ぶどう園の永山伸一さんに教えていただきました。3～6年生は伝統芸能「鷹踊り」について、鷹踊り保存会の方々に踊り方や由来等を教えていただきました。また、それらの産業や郷土芸能を守り発展させるためにはどうすればいいかということも、子どもたちは真剣に考え、意見交換をしました。ふるさとを見直すいい機会となりました。



1・2年生コミュ科での発表の様子

一つ一つの活動や行事を通して、28人それぞれに満足できる伸びが見られたのではないかと思います。これも保護者や地域の皆様方の御協力のお陰と感謝申し上げます。

いよいよ明日から冬休みです。年末の清掃、正月の準備、新年の慶賀など家庭内の手伝いや地域の行事等を通して、豊かな体験活動をする絶好のチャンスです。健康・安全に十分気を付けるとともに、年頭の決意や希望を語り合うなど意義のある冬休みになるよう願っています。

今年一年、皆様には大変お世話になりました。どうぞよいお年をお迎えください。

自転車に乗るときはヘルメットをかぶろう！

最近、自転車に乗っている子どもをよく見かけますが、中にはヘルメットをかぶらずに乗っている子どもがいます。ヘルメットをかぶるのは努力義務ですが、もし、転んだり事故にあったりしたときに、大事な頭を守ってくれるのがヘルメットです。

市内でも、自転車に乗っていて交通事故にあったが、ヘルメットをかぶっていたので命が助かったという事例が過去数件続きました。PTAでも自転車に乗るときはヘルメットをかぶるようにと、共通理解が図られています。

冬休みにはいると自転車に乗る機会が増えると思いますが、必ずヘルメットをかぶるよう御家庭でも御指導ください。併せて、自転車の点検も定期的に行うようよろしくお願いします。



校内人権週間

12月5日(月)からの1週間を「校内人権週間」として、人権についての学習を行いました。全校朝会で人権の話を聞き、人権の意味について考えたり、人権スローガンや人権標語を作ったりしました。

また、12月7日5校時の人権教室では、相手の気持ちを考えながら行動することの大切さについて、友だちと話し合ったりビデオを見たりしながら学習しました。



相手の気持ちを考えよう

子どもたちが「命を大切にすること、みんなと仲よくすること」を心がけ、お互いの人権を尊重しあえる人になって欲しいと思います。

小中一貫教育～英語交流授業～

12月2日(金)に東郷中学校の徳重有紀先生が来校され、5・6年生に英語の授業をしてくださいました。

授業の内容は「道案内をしよう」で、英語で道を尋ねたり答えたりする言い方を手作りの教材を使いながら、流暢な発音で分かりやすく教えてくださいました。

文章が長くて少し難しいでしたが、ちょっぴり中学生気分を味わった5・6年生でした。



1月の主な行事予定

- 1日(日) 地区新年拝賀式
- 7日(土) 地区鬼火焚き、消防出初め式
- 10日(火) 始業式、集団下校
- 11日(水) 身体計測、視力検査
- 14日(土) 市PTA研究大会
- 15日(日) 東郷地域「教育の日」
- 17日(火) 基礎・基本定着度調査(～18日 5年生)
- 25日(水) 食に関する授業
- 27日(金) 移動図書

火災の避難訓練を実施

12月12日(月)に、火災を想定した避難訓練を行いました。子どもたちは担任の先生の誘導のもと、校庭に速やかに集まることができました。薩摩川内中央消防署の消防士さんから火災についての話を聞いたり、消火器による消火訓練も行ったりしました。子どもたちは絶対に火遊びをしないことを約束しました。

火を使うことが多くなる季節です。家庭でも、もし火事起きたらどうすればよいか親子で話し合ってみてください。



レスキュー車の見学

第2回資源ゴミ回収のお知らせ

1月22日(日)8:00から資源ゴミ回収を計画しています。回収する物は、一升瓶・ビール瓶・アルミ缶・スチール缶・ペットボトルです。詳細については、地区コミからの回覧等でお知らせいたします。皆様方の御協力をよろしくお願いします。

なお、夏に実施した第1回資源ゴミ回収では、20,012円の収益金がありました。PTA活動費等として活用させていただきました。御協力ありがとうございました。

ありがとうございました

児童会で「赤い羽根共同募金」の協力を呼び掛けましたところ、7,154円の善意の寄付が集まりました。このお金は、社会福祉協議会に寄付いたしました。地域の福祉活動等に活用させていただきますとのことでした。御協力ありがとうございました。

